

# VALENCIA

LAS PROVINCIAS

Martes, 7 de enero de 1997



FOTO LLORET

Desde las terrazas de Valencia se podía ver en la mañana de ayer esta imagen. En la fotografía de abajo, un coche circula por la N-III.

## Las montañas que rodean la ciudad de Valencia amanecieron ayer cubiertas de nieve El frío y la lluvia se toman un respiro, pero pueden continuar

Valencia amaneció ayer rodeada de montes blancos. Desde cualquier punto de la ciudad se podía ver nevada la Calderona, la sierra del Ave, la sierra de los Bosques...; era algo insólito, lo nunca visto en tres décadas. La nevada había sido muy intensa en algunas comarcas de Valencia y Castellón. El uso de las cadenas en la Nacional

III, entre Requena y Madrid, fue obligatorio durante todo el día; al igual que en alrededor de 20 kilómetros de la nacional 234 (Sagunto-Burgos). Además, anoche, en diez carreteras, seis en la provincia de Castellón y cuatro de la provincia de Valencia, era obligatorio el uso de las cadenas. La CV-219, en Chóvar, seguía inutilizada y la

línea ferroviaria Valencia-Madrid, vía Cuenca, fue cortada en el tramo Utiel-Cuenca, aunque fue restablecida a primera hora de la tarde. Pero esto no acaba aquí. Según dicen los expertos, las temperaturas experimentarán hoy un nuevo descenso, si bien no se esperan precipitaciones.

VALENCIA. (De nuestra Redacción.) — Los expertos del Centro Meteorológico Zonal de Levante advierten que el temporal, que desde hace cuatro días afecta a la Comunidad Valenciana, empeorará mañana después de "darse un respiro" a lo largo del día de hoy.

Durante la jornada de la festividad de Reyes la climatología volvió a afectar a las provincias de Valencia y Castellón. Carreteras cortadas, uso de cadenas obligatorio, bajas temperaturas, líneas ferroviarias cortadas... en un día en el que los valencianos ponían fin a sus vacaciones navideñas.

Durante todo el día, desde primeras horas de la madrugada, se registraron copiosas nevadas en lugares del interior de las dos provincias. Algo insólito y novedoso que, desde hacía tres décadas, no se recordaba en algunos pueblos.

La nevada incomunicó aldeas y, sobre todo, causó graves inconvenientes a los conductores que, de forma arriesgada, habían decidido utilizar sus vehículos. A última hora de la noche de ayer, había un tráfico intenso en la Nacional III.

Una vez más en esta carretera, arteria principal en las comunicaciones entre el este y el centro de la Península, se registraron problemas. El uso de cadenas era obligatorio desde el kilómetro 291 hasta Madrid.

Además, según informó la Jefatura Provincial de Tráfico, en otra carretera nacional, la 234 (Sagunto-Burgos) había problemas en alrededor de 20 kilómetros.

El uso de cadenas era obligatorio desde el kilómetro 45 al 64, en el término municipal de Viver.

Varios puertos de montaña: El Vidre, Arenillas y Torremiró, los tres en la provincia de Castellón, permanecían cortados en la tarde de ayer, mientras que era necesario el uso de cadenas en los de Coll de Ares, El Remolcador y el de Querol.

La nieve obligaba a usar cadenas en la carretera CSV-8.212, entre los kilómetros 5 al 8, en el término municipal de Benafigos; en la CV-223, del kilómetro 6 al 23, en Alcudia de Veo, y en el término municipal de Benasal, en las carreteras CV-167, del kilómetro 0 al 11, y en la CV-166 del kilómetro 4 al 22. Los

efectos climáticos obligaron a cortar la CV-219, del kilómetro 3 al 13, en el término de Chóvar.

Por la mañana también quedó cortada por nieve la carretera de Teresa, la CV-235, del kilómetro 0 al 25, y en la provincia de Valencia, la N-322, del kilómetro 4 al 29, dentro del término municipal de Ayora. Por la tarde el tráfico de turistas volvió a la normalidad.

### Corte en la línea férrea

El servicio de trenes que cubre la línea entre Valencia y Madrid por Cuenca fue interrumpido a primeras horas de ayer, en el tramo Utiel-Cuenca, como consecuencia

de la nieve caída, y no fue restablecido hasta primeras horas de la tarde, según informaron fuentes de Renfe. El corte de la línea afectó a los seis trenes —tres en cada sentido— que recorren a diario Valencia-Madrid.

A lo largo de la mañana, Renfe-Valencia avisó a los viajeros que el tren sólo llegaría hasta Utiel. Así sucedió en las tres ocasiones que partió hacia la localidad valenciana debido a que los problemas ocasionados por el temporal no se habían solventado.

La alternativa de trasladar a los viajeros en autobús quedó descartada al estar también cortada la red viaria. Como alternativa para

llegar a Madrid, Renfe recomendaba utilizar el intercitty que cubre ese trayecto por Albacete.

La circulación entre Utiel y Cuenca fue restablecida a primeras horas de la tarde, si bien los trenes no pudieron recuperar el retraso que arrastraban como consecuencia del corte en el servicio ferroviario.

La línea de autobús Madrid-Valencia, cubierta por la empresa Auto Res, también se vio afectada por la nieve. Todos los autobuses circularon con dificultades en ambos sentidos, con retrasos de hasta una hora y media sobre el horario previsto. Los vehículos debieron llevar cadenas para realizar el recorrido entre ambas capitales.

Las ventas de billetes para Madrid "han sido más bajas de lo habitual", indicaron fuentes de la empresa. La mayoría de los usuarios que se animaron a viajar habían comprado su ticket en días anteriores, agregaron. Hubo, no obstante, algunas cancelaciones de personas que tenían desplazarse con esas condiciones climatológicas.

Para hoy se espera una mejoría momentánea en la climatología. A primeras horas de la mañana los cielos, siempre según el Centro Meteorológico de Levante, estarán despejados o poco nubosos con riesgo de heladas en el interior.

Protección Civil, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Cruz Roja... continúan en alerta. La Dirección General de Tráfico insiste en que se conduzca con precaución, que los conductores lleven los depósitos llenos y viajen con cadenas para evitar disgustos.



FOTO LLORET

### Empeorará mañana el tiempo

Mejoría para el día de hoy; empeoramiento para mañana. Ese el cuadro pintado por el Centro Meteorológico de Valencia para las próximas 48 horas.

La jornada comenzará hoy con cielos poco nubosos o despejados, con riesgo de heladas en el interior. Las temperaturas mínimas seguirán bajando.

Hoy no se esperan precipitaciones en forma de agua o nieve, si bien a última hora del día aumentará la nubosidad.

Mañana el clima empeorará, con lluvias, que serán en forma de nieve en el interior.